

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El aumento del 60% en la creación de empresas en el último año dinamiza la actividad económica

Una veintena de negocios se han instalado desde 2016 en el polígono industrial, principal fuente de creación de empleo

ENE | CARBAJOSA

La dinamización de la actividad económica en el municipio de Carbajosa de la Sagrada ha retomado su ritmo tras la crisis y prueba de ello es el progresivo incremento del número de industrias que se instalan en la localidad. Prueba de ello es el aumento del 60% en la creación de nuevas empresas en el último año en el polígono industrial El Montalvo, principal fuente económica y generadora de empleo de Carbajosa.

En total, son una veintena de negocios nuevos, 18 que abrieron en 2016 y dos en lo que va de este año, las que ya desarrollan su actividad, fundamentalmente en el polígono, lo que ha supuesto un repunte respecto al descenso sufrido en 2015 en cuanto a la implantación de industrias, con una docena de negocios.

No obstante, como aseguran los responsables municipales, a pesar de la caída experimentada en los años más aciucantes de la crisis económica, el sector empresarial en el municipio nunca ha estado totalmente parado, aunque sí se dejó notar un receso importante debido a los problemas para poder mantener los negocios o llevar a cabo nuevas iniciativas.

Por ello, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Empleo y Desarrollo Local, mantiene su objetivo y trabaja por seguir fomentando la creación de empresas y también ayudar a las ya creadas a mantener y mejorar su actividad con medidas para beneficiar a empresarios, comerciantes, hosteleros y autónomos del municipio y facilitarles el desempeño de su trabajo.



Empresas situadas en el polígono industrial El Montalvo III. | ENE

## El Ayuntamiento trabaja para establecer medidas que beneficien a empresarios y emprendedores

Asimismo, el nuevo PGOU, recién aprobado definitivamente, también clasifica nuevas zonas de suelo industrial. En total, 41 hectáreas de terrenos al sur del polígono industrial El Montalvo III, y además se contemplan suelos para actividades económicas de usos terciarios, entre ellos y fundamentalmente de uso tecnológico. Para lo que se han reservado 31 hectáreas que se corresponden a los terrenos de la antigua azucarera (22 hectáreas) y 9 hectáreas al sector situado entre la ronda sur y la autovía de Madrid (SURAE1).

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



**Charla sobre las hojas de reclamaciones.** La responsable de la OMIC en Santa Marta, Jenny Portocarrero, impartió una charla sobre 'La Hoja de Reclamaciones' a los alumnos del centro de FP Hernández Vera que cursan estudios para convertirse en técnicos de actividades comerciales. | ENE

## ■ VILLARES DE LA REINA



**Jornada de sensibilización para emprendedores.** El concejal de Comercio y Desarrollo Empresarial de Villares, Antonio Malmierca, presentó la jornada de sensibilización para fomentar el emprendimiento en el medio rural, que impartió la asesora jurídica de la Cámara, Marta Civis. | ENE

## ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

### La cofradía de la Virgen del Viso celebra hoy su fiesta chica con una eucaristía

Los mayordomos de la Virgen del Viso celebran hoy su tradicional fiesta chica para honrar a su patrona en la ermita con la celebración de la misa, en la que, además, disfrutará de una jornada de convivencia y encuentro. Los vecinos y devotos también podrán participar en los actos de la fiesta para honrar a la patrona de La Armuña, cuyo día grande tiene lugar en el mes de agosto, donde cada año se recuerda el milagro realizado por la Virgen al salvar a una niña perdida en medio de una tormenta a la que dio un plato de lentejas y unas peras y que tuvo lugar justo en el lugar en el que se levantó el templo, en el término municipal de Monterrubio de Armuña. | ENE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El proyecto educativo y lúdico 'CiberCarba' implica a los adolescentes de 12 a 16 años

Contará con su propio programa de radio y un periódico digital

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha puesto en marcha el proyecto 'CiberCarba', una iniciativa educativa y lúdica dirigida a adolescentes con edades comprendidas entre los 12 y los 16 años de edad y que pretende ser "un nexo de unión entre Ciudad de los Niños y el Centro Joven. Un lugar donde nuestros jóvenes más pequeños pueden seguir acudiendo pa-

ra disfrutar, al mismo tiempo que aportan su tiempo a los demás", reconocen los responsables municipales.

Esta iniciativa parte del proyecto nacional 'Cibercorresponsales', una red social de jóvenes que cuentan su realidad sobre el mundo y que está apoyada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Así, esta semana han podido realizar una vi-

deollamada para dialogar con un grupo de adolescentes refugiados sirios que están en Grecia.

En Carbajosa, un grupo de 15 chicos trabaja ya en esta plataforma, que ahora el Ayuntamiento quiere implementar, por lo que en breve contarán con su propio programa de radio y su periódico digital para informar a los vecinos sobre sus inquietudes y otros asuntos de interés.



Los pequeños participantes en el programa 'CiberCarba'. | ENE